

Duelo por Ahmed Boukhari del Frente Polisario

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Domingo, 08 de Abril de 2018 03:24 -



Nos deja un hermano del Frente Polisario del Sahara Occidental: Ahmed Boukhari. Representante Permanente de la República Árabe Democrática del Sahara Occidental (Frente Polisario), ante la ONU desde 1991, fue siempre solidario con la lucha por la independencia de Puerto Rico y de todos los pueblos bajo dominación colonial.

Tuvo una vida consagrada a la lucha del pueblo del Sahara Occidental por su libre determinación e independencia. Era el número 2 en el Ministerio de Relaciones Exteriores del Frente Polisario.

Para los independentistas puertorriqueños su pérdida resulta dolorosa. ¡Qué viva por siempre el recuerdo del compañero Ahmed Boukhari!